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Aos 07 dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 19 horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de

Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Sandra Maria de

Araújo Alves, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva e Marcio Faria Fialho,

faltando com justificativa os Vereadores Júlio Cezar Pereira e Jurandyr Barbosa Neto. Havendo

número legal, o Sr. Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu

por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, convidando a Vereadora Maria Helena Pereira Pires

para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 031/2023, foram lidas as

CORRESPONDĒNCIAS RECEBIDAS: Oficio 341/2023 da Prefeitura Municipal de Teixeiras;

Oficio 288/2023 do MPMG; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 153, 154, 155 e

159/2023. Em relação a ata 03 1I/2023, a vereadora Sandra solicitou retificação na frase "Petição da

Vereadora em desfavor da Prefeitura Municipal de Teixeiras e Secretaria Municipal de Obras, por

não ter atendidos as informações solicitadas", corrigindo para ao invés de informações solicitadas,

o correto é por não ter atendido aos pedidos de providências enviados. Invertendo a ordem do dia,

o Sr. Presidente colocou para discussão o Projeto de Lei n° 712/2023 que "Estima a Receita e Fixa

a Despesa do Município de Teixeiras para o exercício financeiro de 2024", após conceder a

palavra para o Assessor Contábil da Prefeitura Municipal, Sr. João Batista Rezende Junior, que

explicou o projeto e sanou dúvidas dos Edis. O Sr. Presidente perguntou sobre o piso salarial dos

professores, agentes de saúde e endemia e demais. O Sr. João Batista informou que não estão na

Lei Orçamentária, mas está vinculado à receita, logo, não impede o pagamento posteriormente. Em

seguida, o Vereador perguntou se há receita do CFEM na Lei Orçamentária, obtendo resposta

positiva. A Vereadora Sandra perguntou quais são os investimentos priorizados para o ano seguinte;

O Sr. João Batista citou pavimentação de vias, aquisição de ônibus escolares, veículos para

secretaria de saúde, entre outros. A Vereadora perguntou, ainda, sobre qual a estimativa da Receita

e despesa, obtendo como resposta RS 51.451.208,00. O Sr. Presidente perguntou sobre o reajuste

dos servidores e o Assessor Contábil explicou que, para que isso ocorra, é necessário cortar gastos

ou aumento de receitas. A Vereadora Sandra perguntou ao Assessor Contábil se há previsão para

os R$ 7 milhões de construção da escola eo Assessor Contábil informou que há no orçamento R$

250 mil para constrtção e reforma de escola de ensino fundamental. A Vereadora também qujs

saber se foi
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inserido o TAC realizado com o Ministério Público para a proteção dos animais ea população. O

Sr. João Batista informou que o Município vai transferir para a Associação Pet Feliz realizar

castrações e outras ações para os animais; fora isso, não há nada específico sobre o TAC. Após o

Sr. João Batista sanar as demais dúvidas dos Edis, informou estar a disposição dos Edis para

quaisquer outras dúvidas ao Projeto. Seguidamente, o Sr. Presidente infomou que, devido à

ausência justificada dos Vereadores já citados e do Assessor Jurídico da Casa, o Projeto irá para

votação na próxima reunião. Posteriormente, na ordem do dia, foram lidos os Pedidos de

Providência no 148, 149, 150, 151, 152 e 153/2023 dos Vereadores Guilherme de Souza Barros,

Maria Helena Pereira Pires e Maria de Lourdes Silva E Silva, os quais, após justificativas, foram

aprovados por unanimidade. No tocante ao pedido 150/2023, a Vereadora Maria Helena, em

consenso, com os Edis, decidiu procurar os moradores da referida rua para melhor entender o que

Ihe foi solicitado, antes de enviá-lo à Prefeitura. A Presidência colocou a disposição dos moradores

da rua, o plenário da Câmara, a disposição, para a próxima reunião. Em seguida, a Vereadora Maria

Helena solicitou oralmente que o Executivo finalize o serviço no Bairro Alencar, a Grota está

esburacada, e é necessário voltar com o calçamento para o lugar. As ruas que estão precisando do

serviço são as Rua Francisco Pires Netoea Rua Herculino Lopes. Seguidamente, o Vereador

João Batista leu os Oficios 149 a 152/2023, que enviou para o Deputado Grego da Fundação,

solicitando redutores de velocidades no perímetro urbano teixeirense. Dessa forma, constatado de

não haver mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a

sessão, convidando a Vereadora Maria Helena Pereira Pires para velar a imagem de Cristo, após as

preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes Silva E Silva, |" Secretária, solicitei a

digitação da presente ata que, lidae achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-

Presidente, por mim, 1" Secretária e demais Vereadores. **
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